

GO.WEB.ID

Kapolres Lombok Utara Pimpin Rombongan Silaturahmi ke Kantor DPRD

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID

Sep 26, 2023 - 15:18



Lombok Utara NTB - Dalam rangka menjalin sinergitas, Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K, M.Si. melaksanakan kegiatan Silaturahmi dengan Ketua DPRD Lombok Utara dan anggotanya.

Kunjungan silaturahmi tersebut diterima langsung Ketua DPRD Lombok Utara beserta anggota di ruang sidang DPR Kabupaten Lombok Utara. Senin 25/09/2023.

Berdasarkan keterangan Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K M.Si., kepada awak media mengatakan, kegiatannya yang didampingi oleh Wakapolres Lombok Utara Kopol Nyoman Adi Kurniawan SH, dan Pejabat Utama (PJU) tersebut dalam rangka silaturahmi ke DPRD Kabupaten Lombok Utara.

Kunjungan kali ini berbeda dari biasanya Kapolres bersama PJU menggunakan sepeda motor Rantis Samapta Polres Lombok Utara.

Kunjungan Kapolres yang di dampingi Wakapolres beserta PJU Polres Lombok Utara di sambut langsung oleh Ketua DPRD Artadi S.Sos. dengan di dampingi Wakil Ketua I (satu) Burhan M.Nur SH., dan Wakil ketua II (dua) Mariadi S.Ag. beserta beberapa Anggota DPRD Kabupaten Lombok Utara.

Ketua DPRD Kabupaten Lombok Utara menyampaikan terimakasih atas kunjungannya bersama PJU Polres Lombok Utara dan menyampaikan permohonan maaf untuk kehadiran seluruh anggota DPRD tidak bisa hadir dikarenakan ada sebagian anggota mengikuti undangan masyarakat.

Ia berharap semoga hubungan kami dengan Polres Lombok Utara tetap terjalin dengan erat, sehingga sinergitas bisa terbangun lebih solid,"tutupnya.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Lombok Utara menyampaikan rasa bahagia bisa menjalin silaturahmi dengan anggota DPRD Lombok Utara. Ia menyampaikan permohonan maaf untuk kegiatan silaturahmi ini bisa dilaksanakan hari ini mengingat kegiatan kami cukup padat dan saya atas nama Polres Lombok Utara ucapakan terimakasih telah menerima kami dengan luar biasa.

Mantan Kasubdit tiga Dit Res Narkoba Polda NTB ini juga menjelaskan terkait kedatangannya bersama dengan Wakapolres dan PJU Polres Lombok Utara tidak ada lain guna menjalin serta mempererat tali silaturahmi dengan anggota anggota DPRD Kabupaten Lombok Utara khususnya, serta dapat membangun sinergitas untuk mendapatkan masukan serta informasi yang menyangkut tentang pelayan anggota polisi di lapangan agar bisa berbenah untuk berbuat lebih baik dan maksimal dalam pelayanan kepada masyarakat.

Kapolres juga menjelaskan terkait Keberadaan Polres Lombok Utara dengan anggota Polres yang mempunyai tanggung jawab dan bertugas sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat, dimana anggota Polres Lombok Utara saat ini masih minim hanya berjumlah 472 terdiri dari 5 Polsek, dan untuk di ketahui sesuai DSP masih kekurangan personil sekitar 300 personil.

"Saya sebagai Kapolres selalu menekankan kepada anggota Polres Lombok Utara untuk mengutamakan kehadiran di masyarakat, serta dapat memberikan win win solusi dalam menyelesaikan permasalahan yang ada,"tegasnya.

Kehadiran anggota Polres Lombok Utara di tengah-tengah masyarakat agar dapat memberikan pelayanan secara humanis jangan sampai menyakiti masyarakat yang nantinya bisa mengakibatkan kontra produktif di masyarakat

apalagi beberapa bulan kedepan kita akan menghadapi tahapan pemilu sehingga Intensitas Politik barang tentu akan semakin meningkat.

Kami berharap sehubungan tahapan pemilu 2024 mari kita bekerja sama menjaga kondusifitas wilayah agar masyarakat merasa aman dan nyaman sehingga terciptanya pemilu damai, dan selesai kegiatan ini di lanjutkan dengan foto bersama. (Adb)